

> ledauphine.com > isère-nord

**FARAMANS**

## Une soirée pour s'informer sur les déperditions de chaleur



Les conseillers énergie organisent des soirées conseil sur tout le territoire Isérois à la demande des municipalités. L'agenda est consultable sur le site.

Faramans

### **Nombreux à vouloir "arrêter de chauffer les petits oiseaux"**

L'invitation de l'Ageden (Association pour une Gestion Durable de l'ENergie) et de la municipalité à venir s'informer sur les déperditions de chaleur de leur domicile a été entendue : une cinquantaine de personnes était présente, mardi soir, au centre culturel, pour écouter la diapo-conférence d'Adeline Gimenez. Elles l'ont suivie ensuite dans une randonnée nocturne, munies d'une caméra thermique qu'elles ont appris à manipuler.

Une douzaine de participants a pris rendez-vous avec la conseillère pour une analyse des clichés (thermogramme) qu'ils vont faire de leur habitation avec ces caméras qui sont mises – ainsi que le diagnostic – gratuitement à leur disposition.

L'Ageden propose des conseils pour les projets de rénovation ou de construction. Isolation, ventilation, énergie solaire, bois énergie, aides financières... Les conseillers énergie sont disponibles par téléphone ou sur rendez-vous pour apporter un accompagnement personnalisé sur tous les sujets en lien avec l'énergie.

Les habitants qui n'auraient pu se déplacer mardi et qui sont intéressés peuvent contacter l'Ageden (<http://www.ageden38.org>/ou 04 76 23 53 50).